

Denuncian Contactos de Townley con la CIA

1-21-79-1
WASHINGTON, Ene. 20 (EFE) — Michael Townley, el agente de la "DINA" que confiesa haber matado a Orlando Letelier, mantuvo con la "CIA" muchos más contactos de los que él admite, afirmó el viernes uno de los abogados defensores del juicio que continúa celebrándose aquí.

Paul Goldberg, abogado de los cubanos anti-castristas a los que se acusa de colaborar con Townley en ese crimen, aseguró ante el juez que tiene testigos para probar que Townley recibió documentos y material de la agencia de espionaje norteamericana en 1975.

Estos contactos —agregó el abogado— se efectuaron mientras Townley se preparaba, como antier admitió él mismo, para viajar a

México y asesinar allí a dos políticos chilenos de la oposición de Pinochet.

Pero la defensa, que intenta demostrar que los de la "CIA" y no los de la "DINA" o los anti-castristas— mataron al ex-canciller chileno, perdió en las últimas horas a uno de sus testigos.

F. W. M. Janney, un funcionario de la C.I.A. citado por la defensa para declarar si Townley fue o no agente de esta organización, falleció anoche de un ataque al corazón, se informó esta mañana.

El interrogatorio público de Townley —que antier afirmó que recibió de sus superiores de

(Pasa a la Pág. 21Col. 6)

DENUNCIAN... 1-21-79-21 (Viene de la Pág. 1)

la "DINA" la orden de matar a Letelier— se interrumpió ayer por orden del juez federal que lleva el caso.

El juez dedicó la mañana a considerar argumentos legales de los oficiales y la defensa sobre hasta qué punto se permitirá a ésta interrogar a Townley sobre la C.I.A.

El magistrado Barrington Parler denegó una petición de los defensores para que, cuando llegue su turno, puedan interrogar a Townley sobre otras actividades que se sospecha que llevó a cabo, concretamente su participación en los atentados contra el general Prats en Buenos Aires y contra Bernardo Leighton en Roma.

Hay pruebas de que Townley se encontraba en Buenos Aires cuando ocurrió el primer atentado y en Roma cuando tuvo lugar el segundo y por lo tanto el caso es pertinente dentro de este juicio, alegó el defensor Goldberg.

El fiscal Propper rechazó esas acusaciones y afirmó que cuando Leighton y su esposa fueron ametrallados en Roma, el agente de la "DINA" Michael Townley se encontraba en España.

El juez Parker decidió finalmente que durante este juicio no se tratarán más "actividades" pasadas de Townley que su participación en el caso Letelier y en otro atentado en México —que no llegó a efectuarse— contra

figuras políticas del Chile de Allende.

Pero el juez aplazó su decisión en torno a cuanto se podrá hablar de la "CIA" en este juicio para otro momento.

Mientras tanto, el Magistrado ordenó al fiscal Propper que contacte de nuevo a los responsables de la inteligencia norteamericana para que revisen sus papeles y comprueben las alegaciones efectuadas hoy por los defensores.

Según declaró Townley antier, su último contacto con la "CIA" se llevó a cabo en 1973.

La versión coincide con documentos presentados oficialmente por la "CIA" a Parkington, en los que se establece que Townley contacto con agentes de esta organización en Miami en 1970 y en 1973.

Según el abogado Goldberg, sin embargo, la defensa traerá a este juicio, en su debido momento, a un hombre que trabajó 20 años para la C.I.A., el cual testificará que Townley tuvo contactos con ellos en 1975 cuando preparaba el atentado en México— y en 1976, cuando ya había recibido las órdenes de matar a Letelier.

Durante la sesión de ayer, el juez amonestó duramente a los tres cubanos que se sientan en el banquillo —Guillermo Novo, Alvin Ross e Ignacio Novo— por haber insultado y amenazado antier a Townley en un momento de descuido por parte del Magistrado.